



一般社団法人 関西建築構造設計事務所協会

平成 29 年度 通常総会・式典・講演会・懇親会報告

報告日 2017 年 5 月 8 日

会 長 西 邦 弘

運営担当副会長 前川 忠弘

KSE 平成 29 年度通常総会が、2017 年 5 月 8 日にホテル日航大阪にて開催されました。

第 1 部の通常総会では平成 28 年度の事業報告と決算報告・監査報告が行われた。西会長から平成 29 年度事業計画案と予算案の説明、また平成 29 年度から新任予定の顧問の先生の件等満場一致で可決され閉会した。



第 2 部の記念式典では

大阪府 松井一郎知事

(来賓) 大阪府住宅まちづくり部 建築指導  
室長 山添 光訓 (やまぞえ みつのり) 様  
写真左下

大阪市 吉村洋文市長

(来賓) 大阪市都市計画局建築指導部長  
梅村宏尚 (うめむら ひろなお) 様  
写真右下

よりお祝辞を頂きました。



引き続き大阪府、大阪市ご来賓立ち合いのもと賛助会員永年会員表彰式を行いました。

表彰者は

コーリョー建販 株式会社 様

株式会社 システム商会 様

株式会社 システム商会 様

熱研工業 株式会社 様

美和産業 株式会社 様の5社で、代表して熱研工業 株式会社 藤尾 憲一氏に表彰状が授与されました。



第3部の講演会は、FASA 法令相談員の山口心平弁護士によるDVD講演会として 演題「建築紛争の仕組みと予防」（基礎編）を行いました。大阪府、大阪市ご来賓の方々も最後までお聞き下さり「良いものを聞かせて頂きました」とお言葉を頂戴し、本業を行う上で、相手との信頼関係・連絡事項の重要性を知る講演でした。



第4部の懇親会では、開会挨拶で西会長より総会・式典・講演会が滞りなく終わったことのお礼と、新年度からも会員間の絆をさらに深めて、KSE 会員がさらに団結して具体的な活動を前向きに取り組んでいくことへの決意表明がなされた。その後、新顧問を引き受けて下さいました大阪大学准教授 眞田靖士先生(写真左下)のご紹介と就任のご挨拶の後、西村相談役による乾杯にて酒宴が始まり、歓談後に樋笠副会長より一本締め

がなされ閉会しました。

長い1日ではありましたが会員皆様のご協力を得て、第1部から4部とも滞る事なく円滑な運営がなされました。ご参加頂きました皆様方にとり有意義な1日で有った事を願い、感謝申し上げます。

